

## SAINT-HYACINTHE

## SAINT-HYACINTHE

## FIERI FACIAS DE BONIS ET DE TERRIS.

*Cour supérieure—District de Saint-Hyacinthe.*  
 Saint-Hyacinthe, à savoir : } J.-N. LEDOUX,  
 No. 790. } J. demandeur ;  
 contre L.-P. FOURNIER, défendeur.

Un immeuble sis et situé en la ville de Marieville, sur la rue Du Pont, côté sud, d'une superficie de neuf mille neuf cent trente-deux pieds, mesure anglaise, plus ou moins, connu et désigné sous le numéro seize (16) de la subdivision officielle du lot numéro cent trente-cinq (135) aux plan et livre de renvoi officiels du village de Marieville—avec les bâtisses y érigées.

Pour être vendu à la porte de l'église de la ville de Marieville, le VINGT-SIXIÈME jour de JUILLET prochain (1921), à DIX heures de l'avant-midi.

Bureau du shérif.

Le shérif,

JOS.-L. CORMIER.

Saint-Hyacinthe, 20 juin 1921.

[Première publication, 25 juin 1921].

2319—25-2

## FIERI FACIAS DE BONIS ET DE TERRIS.

*Superior Court.—District of Saint-Hyacinthe.*  
 Saint-Hyacinthe, to wit : } J.-N. LEDOUX  
 No. 790. } J. plaintiff ; against  
 L.-P. FOURNIER, defendant.

An emplacement situate in the town of Marieville, on Du Pont street, on the south side, containing nine thousand nine hundred and thirty two feet, English measure, more or less, known and designated under the number sixteen (16) of the official subdivision of lot number one hundred and thirty five (135) on the official cadastre of the village of Marieville—with buildings thereon erected.

To be sold at the church door of the town of Marieville, on the TWENTY-SIXTH day of JULY next (1921), at TEN o'clock in the forenoon.

Sheriff's office.

JOS.-L. CORMIER,

Sheriff.

Saint-Hyacinthe, 20th June, 1921.

[First publication, 25th June, 1921].

2320—25-2

## Proclamation

## Proclamation

Canada,  
 Province de  
 Québec.

C. FITZPATRICK.

[L. S.]

GEORGE V, par la Grâce de Dieu, Roi du Royaume-Uni de la Grande-Bretagne et d'Irlande et des possessions britanniques au delà des mers, Défenseur de la Foi, Empereur des Indes.

A tous ceux qui ces présentes verront ou qu'elles peuvent concerner,—SALUT :

## PROCLAMATION

J.-A. HUDON, } **A**TTENDU qu'en  
*Assistant-Procureur- } vertu des disposi-*  
*Général-Suppléant. } tions du code municipal*  
 de la province de Québec, le lieutenant-gouverneur en conseil peut, par une proclamation publiée dans la "Gazette officielle de Québec," laquelle entrera en vigueur à la date y mentionnée, ordonner l'érection de municipalités de village ou de campagne, la division de ces municipalités ou leur annexion, en tout ou en partie, à d'autres municipalités, même de cité, de ville ou de village, dans un seul et même comté, ou encore ordonner le changement des limites de celles déjà existantes, pourvu que ce soit à la requête de la majorité des propriétaires de biens-fonds compris dans les limites du territoire dont l'érection en municipalité ou la division ou l'annexion à une municipalité est demandée et pourvu aussi qu'après tel changement, chaque municipalité conserve, selon le cas, la population ou le nombre d'habitations requis par la loi :

ATTENDU qu'une requête signée par la majorité des propriétaires de biens-fonds compris dans un certain territoire situé dans la municipalité de la paroisse de Saint-Clet, dans le comté de Soulanges, Nous a été présentée, demandant l'érection de ce territoire en municipalité de

Canada,  
 Province of  
 Quebec,  
 [L. S.]

C. FITZPATRICK.

GEORGE V, by the Grace of God, of the United Kingdom of Great Britain and Ireland, and of the British Dominions beyond the Seas, KING, Defender of the Faith, Emperor of India.

To all to whom these presents shall come or whom the same may concern,—GREETING :

## PROCLAMATION

J.-A. HUDON, } **W**HEREAS in and  
*Acting Deputy } by virtue of the*  
*Attorney General } provisions of the Muni-*  
 cipal Code of the Province of Quebec, the Lieutenant-Governor-in-Council may, by proclamation, published in the *Quebec Official Gazette*, which shall come into force on the date therein mentioned, order the erection of village or rural municipalities, the divisions of such municipalities or their annexation, in whole or in part, to other municipalities, whether of cities, towns or villages, in one and the same county, or also order the alteration of the boundaries of those already existing, provided that application to that effect be made by the majority of the proprietors of immoveable property situated within the limits of the territory whereof the erection into a municipality or the division or the annexation to a municipality, is applied for and provided also that, after such change, each municipality still possesses, as the case may be, the population or the number of inhabited houses required by law :

WHEREAS, a petition signed by the majority of the proprietors of the immoveable property comprised within that certain territory situate in the municipality of the parish of Saint-Clet, in the county of Soulanges, has been presented to Us, making application to erect this territory into a village municipality under the name of

village, sous le nom de "la municipalité du village de Saint-Clet"; "The municipality of the village of Saint-Clet"

ATTENDU qu'il nous a été démontré que ce territoire contient au moins quarante maisons habitées, dans une étendue n'excédant pas soixante arpents en superficie; et qu'après son érection en municipalité séparée, il restera dans la municipalité d'où ce territoire a été détaché, une population de trois cents âmes;

ATTENDU qu'il nous a été démontré que la description technique de ce territoire et le plan original, fait selon les exigences de la loi, et figurant le territoire dont l'érection en municipalité de village est demandée, ainsi que les subdivisions cadastrales, ont été approuvés par Notre Ministre des Terres et Forêts;

ATTENDU que toutes les autres formalités de la loi ont été remplies et qu'en conséquence, Nous avons jugé à propos de faire droit à la requête qui Nous a été présentée pour l'érection de "la municipalité du village de Saint-Clet".

A CES CAUSES, du consentement et de l'avis de Notre conseil exécutif, et conformément aux dispositions du code municipal de Notre province de Québec, Nous déclarons par les présentes que le dit territoire, savoir:

Tout le territoire borné comme suit:

La municipalité du village de Saint-Clet, dans le comté de Soulanges, sera démembrée de la municipalité de la paroisse de Saint-Clet et les limites de son territoire, en référence aux données du cadastre officiel de la paroisse susdite de Saint-Clet, sont décrites comme suit, savoir:

Partant d'un point situé à 78 pieds au nord-ouest de la ligne limitative entre les lots Nos 81 et 82, sur l'alignement nord-est du chemin public qui sépare la concession Saint-Jacques-Sud de celle de Sainte-Anne-Est, dans la seigneurie de Soulanges, une ligne longue de 380 pieds, vers le sud-ouest, jusqu'au coin sud de l'emplacement de A. Arsenault, dans le lot No 204; de là, vers le nord-ouest, par l'arrière des emplacements qui s'y trouvent, une longueur de 528 pieds jusqu'à l'alignement nord du terrain du chemin de fer "Pacifique-Canadien", puis, vers l'ouest, cet alignement jusqu'à la ligne nord-est du lot No 207, et, vers le nord-ouest, cette ligne, prolongée en travers le chemin public ainsi que dans le lot No 140, jusqu'au coin ouest de l'emplacement "O. Giroux", à 164 pieds du dit chemin; de là, vers le nord-est, par l'arrière des emplacements "O. Giroux", Louis Leduc, Ed. Arsenault, une longueur de 238 pieds, jusqu'au coin ouest du lot No 145, puis, suivant le prolongement—vers le nord-ouest—de la ligne sud-ouest du dit lot No 145, une longueur de 546 pieds, jusqu'au coin ouest du terrain J. B. Lalonde successivement et à angle droit de chacune à chacune, des lignes longues de: 210 pieds vers le nord-est, 70 pieds vers le nord-ouest (au coin ouest de l'emplacement "Omer Gauthier"), 277 pieds vers le nord-est (au côté nord-est du chemin public), 110 pieds vers le sud-est (au coin sud de l'emplacement "H. Pilon"), un arpent vers le nord-est (au coin nord de l'emplacement "F. Ranger") 380 pieds vers le sud-est,—au coin est du lot No 102,—10 pieds vers le nord-est et 65 pieds vers le sud-est,—au coin est du lot No 101,—122 pieds vers le nord-est,—au coin nord du lot No 97—136 pieds vers le sud-est (au côté sud-est du chemin public), 90 pieds vers le sud-ouest (au coin nord de l'emplacement "A. Marleau"), 55 pieds vers le sud-est et 45 pieds vers le sud-ouest (au coin nord de l'emplacement "Jos. Ménard"), 180 pieds vers le sud-est et 32 pieds

WHEREAS it hath been shewn to Us, that this territory contains at least forty inhabited houses within inaspace not exceeding sixty superficial arpents and that after its erection there shall still remain in the municipality whereof this territory has been detached a population of three hundred souls;

WHEREAS it hat also been shewn to Us that technical description of this territory and the original plan made according to the requirements of the law, and showing the territory sought to be erected into a village municipality as well as all other cadastral subdivisions have been approved by Our Minister of Lands and Forests,

WHEREAS all the other requirements of the law have been complied with and that in consequence We have deemed fit to grant the application made to Us for the erection of "The municipality of the village of Saint-Clet".

NOW KNOW YE that by and with the advice and consent of Our Executive Council, and pursuant to the provisions of the Municipal Code of Our Province of Quebec, We declare by these presents, that the said territory, viz:

All the territory bounded as follows:

The municipality of the village of Saint Clet in the county of Soulanges, shall be dismembered from the municipality of the parish of Saint-Clet, and the boundaries of its territory, according to the official cadastre of the aforesaid parish of Saint-Clet, are described as follows, to wit:

Starting at a point situate at 78 feet on the northwest of the division line between the lots Nos. 81 and 82, on the northeast line of the public road that separates the Saint-Jacques-Sud, concession from that of Sainte-Anne-Est, in seigniorly of Soulanges a line 380 feet in length towards the southwest to the southern corner of the emplacement of A. Arsenault, in the lot No. 204; thence towards the northwest in the rear of the emplacements that are, a distance of 528 feet to the northern line of the land of the Canadian Pacific Railway line, then, towards the west such line to the northeast line of the lot No. 207, and, to ward the north-west such line prolonged across the public road and also in the lot No 140 to the western corner of the emplacement of "O. Giroux", at 164 feet from the said road; thence, towards the northeast in rear of the emplacements of "O. Giroux, Louis Leduc, Ed. Arsenault, a distance of 238 feet to the western corner of the lot No. 145, then, following the prolongation—towards the N.W.—of the southwest line of the said No. 145, a distance of 546 feet to the western corner of the land of "Jos.-B. Lalonde", thence, successively and at right angle from one to the other of the lines the length of: 210 feet towards the northeast, 70 feet towards the northwest (to the western corner of the emplacement of "Omer Gauthier"), 277 feet towards the northeast (to the northeast side of the public road), 110 feet towards the southeast (to the southern corner of the emplacement of "H. Pilon", one arpent towards the northeast (to the northern corner of the emplacement of "F. Ranger"), 380 feet towards the southeast—to the eastern corner of the lot No. 102—10 feet towards the northeast and 65 feet towards the southeast—to the eastern corner of the lot No. 101—122 feet towards the northeast—to the northern corner of the lot No. 97—136 feet towards the southeast the southeast side by the public road) 90 feet south-westerly (to the north corner of A. Marleau's emplacement), 55 feet southeasterly and 45 feet